



Salvamento Marítimo realiza la evacuación médica de un tripulante del buque "Alserbach" en Tarragona

- El helicóptero "Helimer 211" lo trasladó al hospital Joan XXIII

4 de Noviembre de 2011. Salvamento Marítimo en Tarragona, dependiente del Ministerio de Fomento, ha realizado esta mañana la evacuación médica de un tripulante enfermo del buque "Alserbach" que se hallaba en el fondeadero de Tarragona.

El buque contactó con el Centro Radiomédico de Roma que aconsejó la evacuación del tripulante. De inmediato, el CCS de Tarragona movilizó la embarcación de intervención rápida "Salvamar Diphda", la patrullera "Guardamar Polimnia" y el helicóptero "Helimer 211".

Debido a las adversas condiciones metereológicas el CCS descartó la evacuación por mar. Fue el helicóptero "Helimer 211" el medio que rescató al tripulante y lo trasladó al hospital Joan XXIII de Tarragona.

Nota de prensa

CORREO ELECTRONICO

prensa.madrid@sasemar.es
prensa1.madrid@sasemar.es

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes